



90ème anniversaire de la fin de la 1ère guerre mondiale

publié le 16/10/2008 - mis à jour le 22/01/2009

Cette année, le 11 novembre commémore le 90ème anniversaire de l'armistice de la Grande Guerre. Cette cérémonie a un caractère d'autant plus solennel que l'an passé le dernier « poilu » français, Lazare Ponticelli, est décédé. Il semble donc fondamental d'entretenir la mémoire des soldats qui ont enduré l'horreur des tranchées et sacrifié leur vie pour leur pays.

Ainsi les élèves de troisième sont mobilisés autour d'un projet pluridisciplinaire (Arts plastiques, Français et Histoire), réalisé en partenariat avec l'association locale de l'Histoire du pays d'Aigre, et ayant pour objectif la réalisation d'une **exposition dans la salle des fêtes d'Aigre, lors de la semaine du 11 Novembre**.

Pour commencer, les élèves ont étudié le conflit dans le cadre de leur programme d'histoire. Puis en Arts plastiques ils ont réalisé des créations sur le thème des « Gueules cassées » et des célèbres Taxis de la Marne. Actuellement en Français la classe de 3ème B étudie les témoignages du front et notamment des lettres locales de poilus (d'ailleurs ce travail donnera lieu à une lecture lors de la cérémonie de commémoration à Aigre).

Enfin, en histoire, cette classe a entamé l'analyse des cahiers tenus par les instituteurs des communes du pays d'Aigre pendant la guerre. Des panneaux, exposant l'impact local de la guerre, seront ainsi réalisés.

A noter que le Jeudi 16 octobre les élèves vont également assister à une pièce de théâtre portant sur ce même conflit (voir l'article à ce sujet).

L'ensemble de ce travail doit permettre également de sensibiliser les jeunes autour de la notion de citoyenneté, de nos droits sauvegardés grâce au sacrifice passé des hommes et qui impose aussi à chacun de respecter ses devoirs.